

Arriba a Poggio Bustone peregrinación contra bloqueo a Cuba (Video)

La Habana, 20dic (RHC) La peregrinación por el camino de San Francisco para exigir el cese del bloqueo estadounidense contra Cuba, arribó a la localidad italiana de Poggio Bustone en la segunda etapa del trayecto de más de 100 kilómetros entre las ciudades de Asís y Roma.

Activistas del proyecto Puentes de Amor radicados en Estados Unidos, italianos, cubanos residentes en este país y una boliviana amiga de la Isla integran el grupo decidido a cubrir el trayecto de 30 kilómetros por la senda de San Francisco de Asís, a pesar del frío y la amenaza de lluvia.

Antes de partir, el coordinador de Puentes de Amor, Carlos Lazo, pronunció emocionadas palabras en las cuales destacó el valor de acciones como ésta para crear conciencia sobre la necesidad de eliminar las medidas coercitivas unilaterales contra la nación caribeña y su pueblo.

El profesor cubano-estadounidense recordó que la víspera, mientras la comitiva marchaba de noche, con frío, por caminos empinados y empedrados, preguntó a los más jóvenes qué hacemos aquí y él mismo respondió “amando a mi país como a mí mismo”.

En el igual sentido se pronunció el presidente de la Agencia para el Intercambio Cultural y Económico con Cuba, Michele Curto, quien exaltó el significado de la ayuda prestada por colaboradores cubanos de la salud a Italia en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19.

(Fuente: [Prensa Latina/Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280439-arriba-a-poggio-bustone-peregrinacion-contrabloqueo-a-cuba-video>



Radio Habana Cuba